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新潟 RC １１月第 1 例会 (2019.１１.５) №３３０４ 

 

(1) 「君が代」斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

 

(2) 山田 隆一会長挨拶 

こんにちは。 

連休明けの例会となりました。皆さん、連休は天気もま

ずまず、いかがお過ごしだったでしょうか…。 

さて、本日は今ほどの理事会で審議された内容につい

て、皆さんにお伝えしておきたい、2点について、ご報

告したいと思います。 

一つは定款、細則についてです。 

今迄も説明して来たように、今年度、三年に一度の、RI

規定審議会により改定された、RI定款、細則、標準ク

ラブ定款、は今年の 7月 1日より発効されています…。

それに伴って、新潟クラブの運営ルールとなる細則も、

変更、改正していかなければなりません。新潟クラブと

してはその対応を情報委員長である小山委員長をチー

ムリーダーに、対応プロジェクトチームを組んで、検討

して貰い、今日の理事会に、その「改正細則案」を提出

してもらい、審議しました。 

その結果、内容について更に検討が必要と継続審議に

なりました。 

今後は細則改定ルールに従い、皆さんに例会の 21日前

には、その細則案をお配りし、それを検討、確認頂いて、

例会で決定する段取りになりますから、ご承知頂きたい

と思います。 

もう一つはローターアクトクラブへの支援について

です。 

新潟ローターアクトクラブは、新潟クラブ提唱による、

18歳から 30歳までの青年男女による、親睦と奉仕活動

を通じてロータリーの将来の会員としてその意欲を喚

起することを活動目標としております。その活動の中で

今回の台風、大雨被害の被災地に行って、ボランティア

活動をしてきましたが、経済的支援をお願いしたいとい 

 

う状況が見えてきました。新潟クラブとして何が出来る

か検討し、せめて経済的支援をしようと決定しましたの

でお知らせします。 

具体的には、寄付のお盆をまわしますので、お気持ちを

頂ければと思います。それに新潟クラブとしての支援金

をプラスして応援したいと思います。 

それでは、今日は後半のプログラムで、委員会別に

80周年式典の進捗状況確認と検討をお願いしたいと思

いますので「挨拶」は以上とさせて頂きます。ありがと

うございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3) ビジターの紹介  

橋本 栄一郎 君（新潟北 RC） 

 

(4) 米山奨学生  

チュウ シュンジェイさん 奨学金贈呈 

 

(5) １００％出席バッチの贈呈（関川 博信君） 

小山 楯夫 君 ３９年 

 

(6) 誕生日お祝い贈呈(７名)（重松 秀明委員） 

 

(7) 結婚記念日お祝いの紹介(11名)（重松 秀明委員） 

 2019-20年度 

国際ロータリー会長 
マーク・ダニエル・マローニー 

 

2019～20 年度 
新潟ロータリークラブ会長 

 
山田 隆一  

 
 

国際ロータリー 
2019-20 年度テーマ 

ロータリーは世界をつなぐ 

年次総会開催公示 
新潟ロータリークラブ年次総会を下記により開催いたします 

期日 令和元年十二月三日（火曜日・第一例会） 
付議事項 一、次々年度会長及び次年度役員・理事の選出 

以上クラブ細則第一条第二節により公示します 
 

令和元年十一月五日      
新潟ロータリークラブ   
会 長  山田 隆一   



(8) 委員会報告 

・織戸 IA委員長より 

インターアクト献血活動（12/22）協賛のお願い 

・塚田 正幸 RA委員長報告 

新潟ローターアクトクラブでは毎月第２第４㈫に例

会を開催しています。11月 12日㈫の例会は講師に

よる講演をお願いしました。講師は認定 NPO法人ハ

ートリンクワーキングプロジェクトの理事 林 三

枝さんです。テーマは「小児がん患者の自立支援」。 

小児がん患者は70～80％が完治して社会復帰します

が、過去の病歴や、検査の継続、体力面などでハン

ディがあり社会復帰が難しいのが現状です。 

ローターアクトの皆さんに現在の小児がんの完治後

の状況を林理事に語って頂きます。会員の皆さんで

関心のある方はどうぞ参加してください。 

(9) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(白勢 仁士委員長) 

宇尾野  隆 君 徳永 昭輝 君 

白勢  仁士 君 

 

米山奨学会寄付発表(坂本 信委員) 

宇尾野  隆 君  仙石 正和 君 

田村 貫次郎 君  

  

青少年育成基金寄付発表(田村 貫次郎副委員長) 

本間  彊 君 本間 剛三 君 

細野 義彦 君 徳永 昭輝 君 

白勢 仁士 君  

(10) ニコニコボックス紹介（田中 堅一郎委員長） 

・石川 治壱 君 無事理事会が終りにこにこします。 

・樋熊 紀雄 君 結婚のお祝の花ありがとうございま

す。一年間何とかなりそうです。 

 

(11) 表彰 

・ロータリー米山記念奨学会より７千万達成クラブ感
謝状 

・ガバナー賞 会員増強表彰 ７名 若槻 良宏さん 
・ガバナー賞 会員増強表彰 ３名 宇尾野 隆さん 
・ロータリー財団寄付 個人表彰 徳永 昭輝さん 
・四つのテスト楯披露 
・四つのテスト、ロータリアンの行動規範 
 

(12) 幹事報告（秋山 博一） 

・新潟ＲＡＣ台風被害者支援活動に本日、８３,８５０
円のご協力を頂きました。クラブからの支援金と併せ
て２０万円を新潟ローターアクトへ送ります。 

 

(13) 創立８０周年式典について 

(14) １１月５日例会の出席率 ７４．４７ ％ 

会員数 ９６名（出席免除会員７名） 

出席者 ７０名（出席免除会員５名を含む） 

 (2週間前メーク後 ８６．１７ ％) 

１１月１９日の例会予定 

ロータリー財団について 

高橋 秀樹ロータリー財団大委員長 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月５日 理事会報告 出席者１４名 

１．定款細則改訂について ＝継続協議 
  山田会長・小山委員長より説明 
  ３年に１度の規定審議会を受けて、新潟ロータリーク

ラブ細則（案）の提示があり、内容については継続協

議とする。 

２．新潟ＲＡＣ活動支援の件 ＝承認 
  佐藤委員長より説明 
  被災地へのボランティア活動に係る費用の支援をお願

いしたい旨、新潟ＲＡＣより打診があった。あくまで

時限的措置として、会員からの寄付及びミリオンダラ

ーミール等のクラブ資金を加え、２０万円を上限とし

て支援する。 

３．ロータリー保育園クリスマス訪問メーキャップ扱いの

件 ＝承認 
  例年通り、メーキャップ扱いとする 

４．１１月のプログラム ＝承認 
１１月 ５日  ８０周年創立記念準備 卓話無し 
１１月１２日 米山奨学金について 

仙石正和米山奨学委員長  
米山奨学生卓話 

１１月１９日 ロータリー財団について 
高橋秀樹ロータリー財団大委員長 

１１月２６日 インターアクトについて 
織戸潔インターアクト委員長 

５．その他 青少年事業の提案について ＝継続協議 
  石川委員長より説明 
  ・２年前に青少年事業として支援したチビユニティよ

り、今後３年間に渡っての継続支援の要望が届いた。

８０周年の事業にも絡めて実行することはできない

か。 
  ・青少年が宴席に出演するのは相応しくない。また、

３年継続するのは、青少年育成基金の使途としては、

理念に反する。 
  ・本来は、青少年奉仕委員会内で議論の上、理事会に

提案するのが筋である。 
  ・青少年育成基金は、そもそもファンドであり、取り

崩すという考え方はない。 

http://www.niigatarc.jp/

